



ハチドリ

3学期の抱負

「3学期の目標」

1年1組 ※※ ※※

冬休みが明け、3学期が始まりました。そこで私は二学期の反省をもとに、3学期に頑張りたいことを二つ考えました。

一つ目は学級委員の仕事です。私は二学期の途中から学級委員になったので、まだ分からないことがあったりと仕事に慣れていません。例えばクラスへの注意の呼びかけができていない時があったり、仕事を忘れそうになってしまいます。特に、毎週考える目標を前の週の金曜日に考えずに、月曜日の朝に考えて決まるのが遅れてしまうことがよくあります。3学期では、自分がすべきことを先に考えてから行動に移せるように心がけたいと思います。

二つ目は部活動です。私は卓球部に所属していて、よくラリーの練習をするのですが、長くラリーが続くことがあまりありません。これは、私が一つのことに集中するのが苦手だからだと思います。これは部活動以外でもよくあることで、私は絵を描くことが趣味なのですが、一つの絵を丁寧に描いていて、長い時間がたつと飽きてしまい、他の絵を描こうと思って結局完成しないことがよくあります。これと同じように、ラリーという同じ行動をずっとしていると飽きてしまい、集中力がなくなって無駄話をしてしまいます。3学期では一つのことに集中してできるだけラリーを続けられるようにしたいです。

3学期はまとめの学期なので、この二つの目標を達成できるようにがんばりながらいいものにしていけたらと思います。

「これからの自分」

2年1組 ※※ ※※

私の今年の抱負は何事にも目標を立てて行動することです。なぜなら、去年良い結果が出なかった時に次の目標を立てることで努力することができたからです。

勉強面では、自分の思うような結果が出なくて悩みましたが、次のテストの目標に向かうために分からない問題はそのままにしないで、先輩や友達、先生に聞き、教えてもらい次のテストに繋げることができたと思います。今年はそれを継続させ、復習を繰り返し、更なる高い目標に向かって学んでいきたいと思っています。

部活では新人戦で全敗し、悔しい思いをしました。チーム一丸となって次の11月の大会に向かいました。その結果、一勝することができました。しかし、目標であった強豪チームへのリベンジでの勝利はできませんでした。そこで、どうしたらチームが変わって勝ちに進めるか、どうやって自分の思いをみんなに伝えたいか考え、まずは自分が変わらないとダメだということに気づくことができました。今までと同じことをしていても何も変わらないと思い、一つ一つの事に対してチームで目標設定して練習することにしました。新人戦の時の悔しさを、あの負けを自分たちのプラスにして最終目標の中総体では必ず賞状を取れるように日々の練習を頑張りたいです。

三年生がもう少しで卒業になりますが、全校合唱や様々な行事で活躍していた先輩方のようになれるよう、自分の事だけ考えるのではなく周囲の事も考えて、クラスの仲間と共にお互いにカバーし合っていきたいです。

私は今まで、クラスでの活動や委員会では誰かに頼りすぎてしまっていることが多かったのですが、これからは自分から行動できるように心がけたいと思います。

「3学期の抱負」

3年1組 ※※ ※※

雨天で開催した運動会、秋田への修学旅行、青空の下での全校合唱など、コロナ禍での行事が慌ただしく過ぎていった2学期を振り返ると、本当に「最後」の行事だったのだなと改めて感じます。

さて、この3学期は私たち3年生にとって、「受験一色」となる学期です。私はこの3学期に頑張りたいことが2つあります。

一つ目は、「受験勉強」です。2学期は、「苦手」をつい避けてしまったり、「まあいっか」と勉強を後回しにしてしまったりすることが多くあったと思います。その結果、後回しにしてしまった事が、時間が経ってから自分に降りかかってきて、大変な思いをしたこともありました。そのため、苦手なことは、必ずその場で復習を念入りにして、基礎基本を振り返ることで、更に受験に力を入れたいと思います。

二つ目は、「挑戦する」ことです。2学期は様々な行事に挑戦してきました。新たな形で行った運動会や学習発表会などでは実行委員やリーダーとして、いくつも挑戦しました。その中で学んだことは、「ムリ」と諦めず、「なんとかするんだ」と前向きに考えて、「一步踏み出す」ことが大切であると感じました。そして、ただ挑戦するのではなく、準備を確実にを行い、結果に結び付ける努力が必要であることも学びました。3学期も自分への挑戦をテーマに、決して諦めず、前に進んでいきたいです。

卒業までの登校回数を数えると、あと39回。当たり前のことをしっかり行い、毎日注意深く、準備を行い、常に挑戦することを忘れず、33人全員で笑顔満開の学校生活を過ごしたいと思います。

登下校時の事故防止にご協力下さい

冬季は見通しが悪かったり、路面が凍結したりと、交通事故の危険が高まります。学校周辺における事故防止にご協力下さい。特に以下の箇所での安全運転をお願いします。

- ① 東側駐車場への坂道と交差点・・・凍結、すれ違いにご注意下さい。また、坂道下のT字路では事故防止のため一時停止にご協力下さい。
- ② 西側駐車場への入り口付近・・・児童生徒も多く通ります。学童（留守家庭児童センター）下の路面凍結や、すれ違いにご注意下さい。
- ③ 小学校体育館前・・・・・・・・児童生徒が多く通ります。送迎時の車の出入りも多い場所です。通行時は最徐行をお願いします。
- ④ 斉藤商店周辺（交差点）・・・・・・・・見通しが悪くまた狭い交差点です。路面が凍結しやすい場所でもあります。通行時は最徐行をお願いします。

雪かき ありがとうございました

1/6（水）朝、10cmほどの雪が積もりました。部活動に登校した生徒の皆さんが、学校周辺の雪かきを手伝ってくれました。これまでも雪が降った朝は、早くに登校した生徒が雪かきを手伝ってくれました。大変助かっています。ありがとうございました。



サッカー部は雪だるまを作りました

お知らせ

- 音楽科非常勤講師について
病気休養中の教諭の代替として、講師が1/14より勤務します。全学年の音楽の授業を担当します。
- インターネット安全安心利用推進フォーラムについて（参加費無料）
令和3年2月3日（水） 14:00～15:30 TKPガーデンシティ
先着50名まで、Zoomによるオンライン聴講可能。詳細は教頭まで問い合わせ下さい。
講師 ノンフィクション作家 渋井 哲也 氏